

# 冒険王

冒険王で自然と遊ぼう!

冒険王だよりは、冒険王での子ども達の活躍をご家庭にお伝えます。ご家庭で、どんなことが楽しかったか、苦労したかなどについて、お子さんとお話してみてください。

第2回目の冒険王「冒険王で自然と遊ぼう!」が7月16日(土)にネイバル足寄で開催されました。生き物の生態について学び、自然や環境について考えるきっかけとなるよう、様々な方法で体験活動を行いました。今回は43名の子どもたちが参加しました!

## ☆あしあと!

アルミホイルの上を歩き、足跡をつけました。

その後、足跡を観察し誰がつけた足跡なのかを靴の裏の模様や足の大きさを見比べながら、班の皆で予想しました。

アルミホイルにはうっすらしか足跡がつかず少し苦戦しましたが、皆で探偵のように足跡を推理することで、動物の足跡を観察する練習をすることができました。



したが、そんなの関係なし。

みんなで交代で魚釣り(ゴミ釣り?)を行いました。その後は、海に落ちているゴミを全て拾い、綺麗な海の状態で気持ちよく魚釣りを行いました。



## ☆アリの行進



黒いインクと指を使ってアリを描きました。親指、人差し指、小指の3つの指を使いアリのフォルムをスタンプで表現しました。そのあと、足や触角を書き足しアリが完成しました。

スタンプを大量に押しつけた巨大アリや小さいアリを大量に描く等、バラエティ豊かなアリの絵ができてきました。

想像を超える素晴らしいアリたちの絵は見ていてとても面白く子ども達の豊かな発想力に驚かされました。

## ☆釣りってたのしい!

はじめに、魚のエラやヒレについて学ぶために、皆で魚パズルを行いました。

なぜ魚にエラが必要なのか、ヒレにはどんな役割があるのかを勉強したあと、ホールに移動しました。すると、そこには海が!!!手作りの海には、魚と大量のゴミたちがたくさん放たれています。子ども達から「きたない!!!」「魚が釣れないよー!」という苦情が殺到しま

## ☆鳥のくちばしでお食事

鳥の気持ちになってご飯を食べてみる体験を行いました。ペリカンやアヒル、キツツキ等6



種類の鳥のくちばしを箸やピンセット、スプーン等を使い再現しました。また、木の実や虫、ミミズ、動物の肉等鳥が食べるごはんを粘土や豆で再現し、実際に挿んでみて鳥のごはんを食べる感覚を楽しみ

ながら疑似体験しました。

## ☆かくれんぼ

最後は、ホールに宝物を隠して探しに行くゲームを行いました。子どもたちは、楽しそうに宝物を探し回り、ものの5分程度で全て見つかってしまいました☆

## ☆ SNS紹介 ☆

冒険王では「Instagram」にてSNSを運営しております!参加者の活動の様子を当日確認することができます。記載されているQRコードから「すすめ!あしよろ☆冒険王」のSNSページに行くことができます。ぜひフォローをお願いします!

